

ABSTRAK

Annisa Damayanti. 2016. *Upaya Guru Aqidah Akhlak Dalam Mendisiplinkan Siswa di MAN 2 Model Banjarmasin.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: Prof. Dr. H. Kamrani Buseri, MA.

Kata Kunci: Guru Aqidah Akhlak, Mendisiplinkan

Sebagian besar masih ada siswa menghabiskan waktu dengan sia-sia. Sehingga untuk menegakkan disiplin belajar siswa harus dimulai dari pembinaan kedisiplinan melalui pembelajaran agama Islam khususnya guru Aqidah Akhlak. Mendisiplinkan adalah upaya dari dalam diri untuk mentaati peraturan yang dibuat terutama peraturan di sekolah. Kedisiplinan para guru dan pegawai akan menjadi budaya sekolah dan teladan bagi penerapan disiplin siswa.

Penelitian ini mengemukakan tentang upaya guru Aqidah Akhlak dalam mendisiplinkan siswa di MAN 2 Model Banjarmasin dengan fokus masalah sebagai berikut: proses upaya guru Aqidah Akhlak dalam mendisiplinkan siswa dan faktor mendukung dan menghambat guru dalam mendisiplinkan siswa di MAN 2 Model Banjarmasin. Adapun tujuannya untuk mengetahui upaya guru Aqidah Akhlak dalam mendisiplinkan siswa di MAN 2 Model Banjarmasin

Subjek dalam penelitian ini adalah 2 orang guru Aqidah Akhlak dari 10 orang guru pendidikan agama Islam di MAN 2 Model Banjarmasin. Penulis melakukan wawancara dan observasi terhadap guru aqidah akhlak dan beberapa siswa di sekolah tersebut. Sedangkan yang menjadi objek penelitiannya adalah Upaya guru dalam mendisiplinkan siswa di MAN 2 Model Banjarmasin.

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah *interview* (wawancara), observasi, dan dokumenter. Adapun teknik pengolahan data yang digunakan adalah editing, koding dan tabulating kemudian dianalisis dengan menggunakan analisis *deksriptif kualitatif*.

Berdasarkan hasil penelitian dapat diambil kesimpulan bahwa upaya guru Aqidah Akhlak dalam mendisiplinkan siswa di MAN 2 Model Banjarmasin meliputi, disiplin dalam kehadiran di madrasah, disiplin dalam masuk kelas, disiplin dalam berpakaian, disiplin dalam pembelajaran, disiplin dalam mengerjakan dan mengumpulkan tugas serta disiplin dalam mematuhi peraturan sekolah sudah terlaksana dengan baik. Bagi siswa yang melanggar peraturan guru Aqidah Akhlak, mereka akan diberikan sanksi-sanksi oleh guru Aqidah Akhlak sesuai dengan perbuatannya. Upaya guru di MAN 2 Model Banjarmasin dalam mendisiplinkan siswa memang harus dilakukan. Ini dimaksudkan agar siswa dapat memperbaiki dan mendidik siswa dan belajar bertanggung jawabkan perbuatannya.